



## SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

**Antragsteller**  
Reinhard Bernsdorf

**Fraktionsmitglieder:**  
Brigitta Bacak  
Reinhard Bernsdorf  
Thomas Hampel, Fraktionssprecher  
Sebastian Kratzer  
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin  
Tamara Randlshofer

4. 10.

München, 22. Januar 2020

### S-Bahnen im Münchner Westen

**Antrag:**

Nicht nur die Bevölkerung in München-Freiham wächst kontinuierlich, sondern auch in allen Städten und Gemeinden entlang der S-Bahnlinien.

Der BA22 bittet die Bahn und die Bayerische Regierung darzustellen wie die Weiterentwicklung der S-Bahnlinien S3, S4, S6 und S8 für eine schrittweise steigende Personentransferkapazität in den nächsten 10 bis 15 Jahre vor allem in den Hauptverkehrszeiten durch Taktverdichtung und der Umstellung von Vollzügen zu Langzügen erfolgen wird.

**Begründung:**

Derzeit wird der mögliche 10-Minutentakt in den Hauptverkehrszeiten z. B. auf der S8 nur ganz gering angeboten. Auf der S4 wird man mit einem sehr unregelmäßigen Takt versorgt, der dann aber zum Teil nur bis Pasing und nicht weiter zum Stammstreckentunnel oder nur bis zum Hauptbahnhof (oben) fährt.

Mit der wachsenden Bevölkerung im Münchner Westen und darüber hinaus ist ein schrittweiser Ausbau zu mehr Personentransportkapazität im Bereich des BA22 dringend erforderlich.

Reinhard Bernsdorf

